



Eidesstattliche Erklärung gemäß § 6 Absatz 2 Buchstabe f) (Anlage 7) der Promotionsordnung der Fakultät Architektur, Bauingenieurwesen und Umweltwissenschaften der Technischen Universität Braunschweig

Name:

Geburtsdatum/-ort:

Straße/Ort:

Titel der Dissertation:

Ich versichere hiermit an Eides statt durch meine Unterschrift,

- (1) dass ich die vorliegende Dissertation mit dem o. g. Thema selbstständig verfasst, keine Textabschnitte von Dritten oder aus eigenen Prüfungsarbeiten ohne Kennzeichnung übernommen und alle von mir benutzten Hilfsmittel und Quellen angegeben habe,
- (2) dass Dritte weder unmittelbar noch mittelbar geldwerte Leistungen von mir für Vermittlungstätigkeiten oder für Arbeiten erhalten haben, die im Zusammenhang mit dem Inhalt der vorgelegten Dissertation stehen,
- (3) dass ich die Dissertation noch nicht als Prüfungsarbeit für eine staatliche oder andere wissenschaftliche Prüfung eingereicht habe,
- (4) dass ich noch kein Promotionsgesuch gestellt habe,
- (5) dass ich die gleiche, eine in wesentlichen Teilen ähnliche oder eine andere Abhandlung nicht bei einer anderen Hochschule als Dissertation eingereicht habe,
- (6) dass mir die geltende Promotionsordnung der Fakultät bekannt ist und dass ich die Grundsätze zur Sicherung guter wissenschaftlicher Praxis an der Technischen Universität Braunschweig kenne und beachtet habe.

[Absatz (7) muss nur im Fall einer Dissertation als Monographie verwendet werden:]

- (7) dass ich die vorliegende Dissertation noch nicht veröffentlicht habe, *) / dass ich die vorliegende Dissertation mit Genehmigung des Dekanats der Fakultät Architektur, Bauingenieurwesen und Umweltwissenschaften, vertreten durch die Betreuungsperson der Arbeit, vom __.__.20__**) bereits teilweise veröffentlicht habe, *)
dass in dieser Dissertationsschrift künstliche Intelligenz genutzt wurde, um * / dass in dieser Dissertationsschrift in keiner Weise auf künstliche Intelligenz zurückgegriffen wurde.*)

Ich bin damit einverstanden, dass die von mir vorgelegte und verfasste Dissertation mit dem o. g. Titel einer automatisierten Plagiats- bzw. KI-Überprüfung mit einer einschlägigen Plagiatssoftware unterzogen werden kann. Die Überprüfung wird nur in anonymisierter Form stattfinden, d. h. meine persönlichen Daten (Vorname, Name, E-Mail) werden dabei nicht verwendet.

Ich versichere an Eides statt, dass ich die vorgenannten Angaben nach bestem Wissen und Gewissen gemacht habe und dass die Angaben der Wahrheit entsprechen und ich nichts verschwiegen habe. Die Strafbarkeit einer falschen eidesstattlichen Versicherung ist mir bekannt, namentlich die Strafandrohung gem. § 156 Strafgesetzbuch (StGB) bis zu drei Jahren Freiheitsstrafe oder Geldstrafe bei vorsätzlicher Begehung der Tat oder gemäß § 161 Abs. 1 StGB bis zu einem Jahr Freiheitsstrafe oder Geldstrafe bei fahrlässiger Begehung.

(Ort, Datum, Unterschrift)

*) Zutreffendes auswählen und einsetzen

**) Hier das Unterzeichnungsdatum zur Genehmigung der Vorveröffentlichungen einsetzen.

Translation of “Eidesstattliche Erklärung”

Fakultät 3 of Technische Universität Braunschweig provides this translation of its Affidavit as a service. Nevertheless, the only relevant and binding basis for Fakultät 3 for awarding a doctoral degree is the „Eidesstattliche Erklärung“ in German.

Affidavit pursuant to Section 6 (2) (f) (Appendix 7) of the doctoral regulations of the Faculty of Architecture, Civil Engineering and Environmental Sciences at Technische Universität Braunschweig

Name:

Date and place of birth:

Street/Place of residence:

Title of dissertation:

I hereby declare on oath by signing this document

- (1) that I have written this dissertation on the above-mentioned topic independently, have not copied any text passages from third parties or from my own examination papers without attribution, and have cited all aids and sources used,
- (2) that third parties have not received any monetary payments from me, either directly or indirectly, for mediation activities or for work related to the content of the submitted dissertation,
- (3) that I have not yet submitted the dissertation as an examination paper for a state or other academic examination,
- (4) that I have not yet applied for a doctorate,
- (5) that I have not submitted the same, a substantially similar or another thesis to any other university as a dissertation,
- (6) that I am familiar with the faculty's current doctoral regulations and that I am aware of and have observed the principles for ensuring good scientific practice at Technische Universität Braunschweig.

[Paragraph (7) only needs to be used in the case of a dissertation as a monograph:]

- (7) that I have not yet published this dissertation, *) / that I have already published parts of this dissertation with the permission of the Dean of the Faculty of Architecture, Civil Engineering and Environmental Sciences, represented by the supervisor of the thesis, on __. __20__**)

that artificial intelligence was used in this dissertation for * / that artificial intelligence was not used in any way in this dissertation.*)

I agree that the dissertation I have submitted and written with the above title may be subjected to an automated plagiarism or AI check using relevant plagiarism software. The check will only be carried out in anonymised form, i.e. my personal data (first name, family name, e-mail address) will not be used.

I solemnly declare that I have provided the above information to the best of my knowledge and belief, that the information is true and that I have not concealed anything. I am aware of the criminal liability of making a false affidavit, namely the penalty under Section 156 of the Criminal Code (StGB) of up to three years' imprisonment or a fine for intentional commission of the offence, or under Section 161(1) StGB of up to one year's imprisonment or a fine for negligent commission.

(place, date, signature)

*) Tick and complete as appropriate

**) Insert the date of signature for approval of prior publications here.